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Beginn: 19:00 Uhr Sitzung-Nr: 03/gr/016/2006 
Ende: 20:20 Uhr WP.: 2004/2009  
    
 

NIEDERSCHRIFT 
 

über die am 18.12.2006 
im Sitzungssaal des Rathauses, Hauptstraße 66, 76857 Albersweiler 

stattgefundene 16. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Albersweiler 
 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 08.12.2006 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 
Alle Ratsmitglieder wurden am 06.12.2006 schriftlich eingeladen. 
Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 17 
Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 
 
 
Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 
 
 Ortsbürgermeister 
Spieß, Ernst  
 Beigeordnete und Ratsmitglied 
Messerschmidt, Nadja  
 Ratsmitglieder 
Braun, Markus  
Gerstle, Hans-Günter  
Kiefer, Thomas  
Ritter, Petra  
Ritter, Wolfgang  
Schenck, Werner  
Schwenck, Sieglinde  
Schwering, Moritz  
Serrat, Ute  
Weber, Gerhard  
 Ferner sind anwesend 
Forstamt Annweiler Herr Spindler 
 Schriftführer 
Frank, Dieter  
 
Abwesend: 
 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 
Kopp, Jakob entschuldigt 
 Ratsmitglieder 
Bosch, Hans entschuldigt 
Michel, Rolf entschuldigt 
Rung, Ute entschuldigt 
Wadlinger, Hans entschuldigt 
 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 
 1 Beratung und Beschlussfassung der Forstwirtschaftspläne für das Forstwirtschaftsjahr 2007 
 2 Straßenverkehrsangelegenheiten 
 2.1 Einrichtung einer Spielstraße im Baugebiet Siebenmorgen 
 2.2 Erweiterung der Tempo 30 - Zone in der Rehbergstraße 
 3 Informationen des Ortsbürgermeisters und der Beigeordneten / Verschiedenes 



Seite 2 

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 
wurden keine erhoben. 
 
 1 Beratung und Beschlussfassung der Forstwirtschaftspläne für das Forstwirtschaftsjahr 2007 
 
Der Vorsitzende gibt einen Überblick über den Forstwirtschaftsplan 2007 und übergibt das Wort dann an 
den Revierförster Herrn Spindler. 
Spindler stellt fest, dass der Forstwirtschaftsplan 2007 in Einnahmen und Ausgaben mit einem Gewinn 
von 1.000 € aufgestellt ist. 
Im Plan 2007 wird gegenüber 2006 mit Mehreinnahmen von 12.414 € gerechnet , obwohl ein geringerer 
Einschlag erfolgt. 
Weiterhin werden im Plan 2007 bei den Unternehmerausgaben ca. 10.000 € weniger veranschlagt, als im 
Forsteinrichtungswerk vorgesehen waren. 
Daraufhin erläutert er die als Anlage beigefügte Bilanz zum Jahreseinschlag 2006, sowie die 
Einschlagsplanung 2007. 
Der Einschlag bei Eichen konnte nicht gehalten, deshalb wurde der Einschlag bei Fichten und Douglasien 
erhöht. Zu diesem Zweck wurde ein Harvester eingesetzt. Bei den Fichten war ein großer Anteil an 
Käferholz zu verzeichnen. Nicht geplant waren die Straßenfällungen an der B48, an der L505 und bei St. 
Johann. Deshalb entstanden außerplanmäßige Ausgaben in Höhe von 3.000 €. 
Weiterhin mussten in 2006 Zinsrückzahlungen i.H.v. 4.800.- € geleistet werden, weil eine beantragte 
Fördermaßnahme nicht anerkannt wurde. 
An Einnahmen sind 2.700.- € für die Förderung von Wertästung und 17.000.- € Förderung für 
strukturschwache Standorte zu verzeichnen. 
Für den Einschlagplan 2007 sind kleinere Fällungen vorgesehen, weshalb die Einsatzmöglichkeit für 
einen Harvester noch fraglich ist. Außerdem ist eine Fällung in Steilhanglage mit schlechter Erschließung 
vorgesehen, wo mit Seilwinden gearbeitet werden muß. 
Zum Forstwirtschaftsplan erläutert Spindler die Notwendigkeit der Beschaffung eines neuen 
Schutzwagens und die Zäunungsmaßnahmen auf 3 Waldflächen. 
Der Vorsitzende wertet die Ausführungen und stellt heraus, dass das in vorangegangenen Sitzungen 
prognostizierte Ergebnis von einem Minus von 10.000 bis 15.000 €, mit dem vorgelegten 
Forstwirtschaftsplan durch ein knappes Plus revidiert werden kann. 
Dann bittet er die Ratsmitglieder, anstehende Fragen zum Forstwirtschaftsplan zu stellen. 
Insbesondere werden die Handhabung eines in 2006 nicht realisierten Gewinns in Höhe von ca. 10.000.-
 €, die Hieb-Planung, der Personaleinsatz bei den Zäunungsmaßnahmen, die Gründung eines 
„Forstbauhofes“ nach dem TPL-Konzept und die Notwendigkeit der veranschlagten Ausgaben, sowie die 
Anpassungsmöglichkeit der Jagpacht in Bezug auf die Zäunungsaufwendungen hinterfragt. 
Nach Beantwortung der Fragen bittet die CDU-Fraktion um eine kurze Unterbrechung zur Beratung. 
Der Vorsitzende unterbricht die Sitzung um 20:00 Uhr und setzt die Sitzung um 20:07 Uhr fort. 
 
Der Gemeinderat beschließt den vorgelegten Forstwirtschaftsplan einstimmig bei einer Enthaltung. 
 
 2 Straßenverkehrsangelegenheiten 
 
 2.1 Einrichtung einer Spielstraße im Baugebiet Siebenmorgen 
 
Der Vorsitzende weist auf die Stellungnahme des Ordnungsamtes der Verbandsgemeinde hin und 
empfiehlt, zunächst einen Grundlagenbeschluss zu treffen, sowie eine Anwohnerversammlung 
anzuberaumen. 
Es wird nachgefragt, wer der Initiator der Maßnahme sei. Der Vorsitzende erläutert, dass die Anregung 
aus einer früheren Anwohnerversammlung bezüglich der Neuherstellung der Straße aufgegriffen wurde. 
Der Gemeinderat diskutiert die Folgen der Anordnung eines verkehrsberuhigten Bereichs. Der positive 
Charakter der derzeitigen Straßengestaltung wird herausgestellt. 
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Der Gemeinderat beschließt einstimmig, im Januar 2007 zu einer Anwohnerversammlung einzuladen und 
erst danach eine grundsätzliche Entscheidung zur Anordnung eines verkehrsberuhigten Bereichs in der 
Neuhagenstraße zu treffen. 
 
 2.2 Erweiterung der Tempo 30 - Zone in der Rehbergstraße 
 
Der Vorsitzende verweist den Gemeinderat zunächst auf die Stellungnahme des Ordnungsamtes der 
Verbandsgemeinde. 
Der Gemeinderat diskutiert die Tauglichkeit und die Auswirkungen einer Ausweitung der Tempo 30-
Zone. 
 
Nach kurzer Prüfung des Sachverhaltes lehnt der Gemeinderat die Erweiterung der Tempo 30-Zone in der 
Rehbergstraße einstimmig ab. 
 
 3 Informationen des Ortsbürgermeisters und der Beigeordneten / Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert die Gemeinderatsmitglieder über den Neujahrsempfang der Gemeinde am 
7.1.2007 im protestantischen Gemeindehaus und über den Neujahrsempfang der Verbandsgemeinde, der 
am 14.01.2007 im Bürgerhaus in Silz stattfindet. 
Er dankt den Mitgliedern des Gemeinderates für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2006 und wünscht den 
Ratsmitgliedern für das Jahr 2007 alles Gute. 
 
 
 
 
 

Worüber Niederschrift 
 
Der Vorsitzende  Der Schriftführer 


